Roqguebrune-Cap-Martin
Maison a vendre (06190)

Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 6 Pieces
Référence 82286054
Prix 995 000 €

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

Roqguebrune-Cap-Martin, en plein coeur de la vieille ville, une maison d'hétes pleine
de charme d'environ 170 m? avec Spa & coin boutique et avec vue sur le chateau
médiéval du village. La maison consiste en trois niveaux:Au rez-de-chaussée; un
spa de 40 m? avec acces indépendant comprenant une espace d'accueil avec salle
de massage et un WC. Dans une deuxieme salle de détente avec pierres
apparentes, un grand jacuzzi, un sauna et une douche. Egalement au
rez-de-chaussée, une boutique avec acces indépendant comprenant I'espace

commercial et a |'arriere un laboratoire/buanderie actuellement ...

Roquebrune-Cap-Martin, in the heart of the old town, a charming guest house of
about 170 sgm with Spa and a small shop with a view on the old castle of the
village. The house consists of three levels:On the ground floor; a spa of 40 m? with
independent access including a reception area with massage room and a toilet. In
a second room with exposed stones, a large Jacuzzi, a sauna and a shower. Also
on the ground floor, a small store with independent access including the
commercial area and a laboratory/laundry room currently used as an artisanal soap

factory.On the first floor there is a ...

HEMMA IMMOBILIER
10 avenue de la Torraca - 06190 ROQUEBRUNE-CAP-MARTIN

Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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